
Groupement d’achat - réunion du comité de pilotage 12 janvier 2015 

Présents : Felten Benoit, Mestron Anthony, Ducord Monique, Denis Sandra, Thomas Isabelle 

puis Mesclon Florence et Demenus Elodie. 

 

1/ Communication 

S’agrandir ? 

Faire de la communication vise à augmenter le nombre de personnes qui commandent au 

groupement d’achat afin d’augmenter le nombre de personnes en précarité économique pouvant en 

bénéficier. 

- Se pose ensuite la question de l’investissement des bénévoles. Pour l’instant, il y a de plus 

en plus de personnes qui viennent donner un coup de main lors des livraisons. 

- local : pour l’instant, s'il y a + de monde : il y a possibilité de plus de place aux carafons. Demander 

salle des fêtes une fois par mois ; Benoit doit finir le courrier adressé aux politiques concernant le 

local 

Événements 

− Discussion sur l'idée de faire un atelier « gâteau »-infusions 

− pendant une distribution ? 

− 18 février pendant animation chandeleur ?  

− Ok mais plutot dissocié de la distribution ; plutôt chez Monique vers juin avec cueillette 

− Monique propose de faire systématiquement des tisanes pour la distribution. 

- Benoit propose une visite de ferme (avant début avril) par exemple chez V et M perrier ou chez O. 

Goin. Discussion sur Covoiturage difficile ; achat ticket de car possible. A creuser côté centres sociaux 

au niveau organisationnel.  

- Avril : voir avec le groupement ce qu’on peut proposer pour familles en fête : thème sur 

l’alimentation, cours de cuisine, stand… marché de producteurs ? ça dure la semaine : pourquoi pas 

proposer : une intervention pour présenter le groupement d'achat + un cours de cuisine (payé par 

agribio), benoit voit ça avec elodie 

- animation sur le marché : Sandra : « on avait fait une matinée au marché » avec dégustation de 

produits au début du groupement d’achat, refaire un truc sur le marché, plusieurs fois, décoré avec 

un panier de légumes de chez Alain Géry par exemple géry, du jus de fruits…pas forcément de 

dégustation. En parler avec tt le monde et planifier lors de la prochaine réunion. 

- Loto centre sociaux : ok pour 3 bons d’achat de 10€ à valoir dans une commande du groupement 

d’achat 

 

 



Autres moyens de comm’ 

- Bouche à oreille : meilleur moyen de comm' 

- Benoit va voir avec l'indispensable pour faire passer une pub, puis une annonce dans l'agenda 

régulièrement. 

- Communiqués de presse réguliers 

- Faire une affiche à coller dans Annonay : cs + mettre sur stand producteurs. + dans les salles des 

réunions Gola, Irisbus, hôpital..Cms.. Voir avec martine pour le logo. 

- En complément de l’affiche ; déposer des bons de commandes à la médiathèque et dans des lieux 

définis. Concernant les bons de commandes à diffuser en assez grand nombre : Agribio peut financer  

les impressions et les envoyer aux centres sociaux. 

-  si distribution régulière de bons de commandes, créer un  blog sur lequel les bons de commandes 

seraient disponibles 

- Demander un devis pour les cabas : une centaine, à offrir aux consommateurs (prix environ 3€).  

2/ Utilisation outils informatique et rencontre du zeybu (Eybens, 38)  

Benoit va reprendre contact avec l’association « les Amis du Zeybu » pour les rencontrer afin 

d’échanger sur l’outil informatique qu’ils ont mis en place pour la gestion des commandes et pouvoir 

se l’approprier ici. Payer directement en ligne attirera plus de monde pour le groupement d’achat 

=> seraient partantes pour participer à cette rencontre : Sandra, Florence, Violaine, voir aussi avec 

Adeline  

- Eviter le mercredi, et les vacances scolaires 

 

3/ Organisation de la prochaine livraison 

Monique ne peut pas venir : qui peut faire tisane de plantes ? Anthony apporte un gâteau. Dire à 

chacun qu'il peut apporter qqch qu’il a cuisiné mais pas tout e monde en même temps 

15h-17h accueil des producteurs 

17 h – 19h distribution consommateurs (31 commandes, 851€ de chiffres d’affaires) 

Clé carafons : Anthony veut bien s'en occuper, voir avec Elodie 

Présents : Martine, Anthony, Violaine, Sandra, Isa jusqu’à 17h, Guillaume.  

Florence viendra peut-être vers 17h 

Pour la commande suivante : 

-  les producteurs inscriront les éventuels changements sur une affiche comme la dernière fois. 

- Florence appelle Violaine pour voir la date pour mettre en page le prochain bon de commande 

- Voir avec Elodie les gens qui ont dit oui pour la viande de cheval (pour une prochaine commande) 


